

(aah7633) 000179531

Ed. de proof. P. 43

Señaló escritor Felipe Pérez

Semana Nerudiana es un desafío para temuquenses

TEMUCO (Arturo Zúñiga, corresponsal).- "Me parece elogiable la realización de esta "Semana Nerudiana", y no sólo como homenaje, sino como una motivación de actividades culturales, que ojalá se hagan permanentes en esta ciudad".



TEMUCO.- El escritor radicado en Concepción, Felipe Pérez, consideró como una buena iniciativa de Temuco la realización de la "Semana Nerudiana", para resaltar la vida y obra del poeta en esta tierra que tanto amó...

Así lo señaló a "La Tercera", el director Felipe Pérez, radicado actualmente en Concepción, quien tuvo a cargo la noche del martes una exposición acerca de la obra de Pablo Neruda realizada en el Centro Cultural Municipal de esta ciudad.

"Creo que eso es lo que está en el ánimo de los organizadores. Es decir, utilizar estas fechas como un detonante de futuras actividades que ojalá se hagan permanentes. Porque eso es el fondo: una vida cultural rica es el mejor homenaje que se le puede hacer a cualquier creador".

En cuanto la semana misma "Creo que los temuquenses están comenzando a pagarse a sí mismos una deuda que tienen con su patrimonio cultural y espiritual que es Neruda. Que no lo vean como una crítica sino como un desafío. Que piensen en Vicuña y Gabriela Mistral. Yo les decía esta mañana a los chiquillos de un liceo que se ha hecho Gabriela Mistral de Vicuña...

La cantidad de turistas que van a Vicuña porque allí está el Museo Gabriela Mistral...

"Ahora, si uno lee la obra de Gabriela, ella casi nunca habla bien de Vicuña. Ella lo pasó mal allá en la escuela y casi todo lo que cuenta es negativo", añadió Felipe Pérez.

Agregó que, en cambio, en Neruda, es difícil que un escritor ensalce tanto a su zona a pesar de no haber nacido aquí. Entonces, yo les diría a los temuquenses que es la hora precisa de rescatar la parte del mito nerudiano que se hayan llevado los incendios o lo que sea, ubicar los espacios geográficos que aún perduran, reacomodarlos, recrear ambientes de época, que haya un lugar fijo donde el visitante pueda recordar a Neruda. Por ejemplo, quisiera ir a la estación de Ferrocarriles y encontrar una placa que diga "en esta oficina trabajaba el padre de Neruda, en esta locomotora anduvo el poeta con su padre, en fin, esas cosas. O sea, más que una tarea cumplida esta es una tarea comenzada", dijo el escritor.

Semana nerudiana es un desafío para temuquenses

[artículo] Arturo Zúñiga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga, Arturo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Semana nerudiana es un desafío para temuquenses [artículo] Arturo Zúñiga.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile